
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和６年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ９   ３番 議 員    中 牟 田 文 明 

質問事項１  自転車危険行為に対する罰則強化について 

質問の要旨 

 令和６年５月24日に道路交通法の一部が改正され11月１日から「な

がらスマホ」や「酒気帯び運転」に対し、新しく罰則が強化され違反行

為に追加された。今回の改正は、増加する自転車事故の抑制や歩行者・

運転者の安全確保が目的となる。本町においても自転車の危険行為を

多々見かけることがあるので、本町の自転車危険行為防止対策につい

て質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 現在の自転車危険行為に対する罰則制度の概要を

示せ 

 

(２) 令和８年５月 23日までに施行される交通違反通告

制度とは何か示せ 

 

(３) 令和５年度からの自転車危険行為の検挙件数を示

せ 

 

(４) 歩道拡幅を予定している町道牛会・八並線は歩道

への自転車乗り入れはできるか 

 

(５) 自転車危険行為防止対策を行っているか示せ 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和６年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ９   ３番 議 員    中 牟 田 文 明 

質問事項２ 町内外国人の現状と課題について 

質問の要旨 

町長は令和２年３月の所信表明において、国際化が進展する中、外国

籍の方への支援や多文化共生も重要な取組であると表明した。町内技

能実習生の方もスーパーなど色々な場所で見かける。この所信表明か

ら２年半が過ぎるが、多文化共生を進めるための課題について質問す

る。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町内の外国人の現状を示せ（技能実習生等の人数） 

 

(２) 多文化共生を進めるための課題は何か 

 

(３) 課題解決のため、どのような施策を実施し、また、

今後どのように進めて行こうと考えているか 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和６年 第４回定例会） 

質 問 順 位 ９   ３番 議 員    中 牟 田 文 明 

質問事項３ 不登校について 

質問の要旨 

少子化が叫ばれている中、全国の小中学校では不登校の児童生徒が

増加している。2023 年度は約 34 万 6,500 人、前年度から 16％も増加

している。本町では不登校児童生徒の居場所として「まいるーむ」が設

置され、本年度から新たに「さくらるーむ」が新設された。居場所の設

置はされてあるが、不登校の児童生徒を減らす対策はどのようにして

いるか質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 全国的に不登校の児童生徒が増えている理由を示

せ 

 

(２) 不登校の児童生徒を減らすための対策は行ってい

るか 

 

教育長 

 

 

教育長 

 


